

Ressort: Entertainment

## Miranda Kerr trägt gern die Kleidung von Orlando Bloom

Los Angeles, 22.05.2013, 07:43 Uhr

**GDN** - Das australische Topmodel Miranda Kerr trägt gern die Kleidung von Ehemann Orlando Bloom. "Manchmal trage ich eine Jacke oder ein T-Shirt meines Ehemannes. Es fühlt sich gut an und es macht Spaß es zu mixen", so Kerr in einem Interview mit dem Magazin "Look".

Miranda ist für ihren eleganten Stil bekannt, doch man mache nichts falsch wenn man seinen Look mit einigen klassischen Stücken, die der Figur schmeicheln, kombiniert. "Ich mag weite Jeans oder einen kühlen Blazer. Ich mag aber auch Highwaist-Röcke. Es ist wichtig, dass man seinen persönlichen Stil findet und damit seiner Figur schmeichelt", erklärt das Model. "Das ist das was ich versuche. Mit Mode zu experimentieren macht einfach Spaß."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14224/miranda-kerr-traegt-gern-die-kleidung-von-orlando-bloom.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)